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Toledo 

El portavoz del GPP, Francisco Cañizares, denuncia que el bipartito PSOE-
Podemos funciona como una comunidad de intereses partidistas 
 
“Podemos se encuentra más cómodo con el PSOE en las Cortes que en sus propios círculos” 
 
Cañizares ha indicado que “los motivos y las razones para 
tomar decisiones del PSOE y Podemos tienen que ver con un 
reparto de intereses y no con las necesidades de la región, ni 
con las ideas y el programa que Podemos defendía”. “Todo 
parece indicar que Podemos se está vendiendo por un 
senador y está, para ello, dispuesto a traicionar los 
planteamientos que ha defendido”. “Estos son los pactos 
ocultos en el pacto urdido en cenáculos con Bono. Se trata 
de un reparto de cromos en los que se habla del reparto de 
cargos y de senadores, no de las cuestiones que pueden 
mejorar la vida de los ciudadanos”. Sobre la iniciativa que el 
GPP ha presentado tendente a eliminar los privilegios de 
expresidentes, ha manifestado que “Bono no va a permitir 
que Podemos y PSOE voten a favor de quitarle sus 
privilegios, a pesar de que era uno de los compromisos de 
Podemos”. 
 

 
                             Francisco Cañizares  

 

 

Argamasilla de Alba 

El PP denuncia que el sueldo de los trabajadores del Ayuntamiento está 
muy por debajo de la media y pide una subida 
 

 
                      Sonia González y Jesús Mulas 
 

La portavoz del Grupo Municipal Popular, Sonia González, ha 
anunciado que, en breve, van a mantener una reunión con los 
representantes sindicales de los trabajadores, para conocer sus 
reivindicaciones e instar al Gobierno local una subida salarial.  
Además, el PP quiere pedir que de forma inmediata se abone el 
26,23 % de la paga extra de diciembre de 2012. Considera que 
la primera medida salarial que tenía que haber adoptado el 
Gobierno Socialista no debería haber sido la subida de sueldo 
de los cargos políticos (subida sueldo alcalde de 800 
€/mensuales, liberación de una concejal por 28.600 €/anuales y 
subida de dietas por asistencias a órganos colegiados), sino 
haber solucionado los problemas salariales que tienen los 
trabajadores. 
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Ciudad Real  

La portavoz del Grupo Popular, Rosa Romero: “100 días después, 
seguimos sin conocer el modelo de ciudad del gobierno PSOE-Ganemos” 
 
En una entrevista concedida a Cadena COPE 
 
Romero ha anunciado que “precisamente hoy, 
coincidiendo con los cien primeros días de gobierno 
municipal, la Junta de Gobierno del Ayuntamiento ha 
aprobado la renuncia definitiva de la subvención de 
800.000 euros que nos concedió el Ministerio de Industria 
y que irán a parar a Valdepeñas para un proyecto de Smart 
City”. Ha resumido los tres primeros meses del pacto 
PSOE-Ganemos en “nula iniciativa, continuidad en todo lo 
organizado por el PP y mucha foto y pose”. “El Gobierno 
del PSOE con el apoyo de Ganemos-IU, continúan llevando 
la ciudad tal y como la dejó preparada el equipo de 
Gobierno del PP, les lleva la inercia, pero todavía no 
sabemos cuál es su proyecto, su modelo de ciudad”.  

 
 

                     Rosa Romero en Cadena COPE 

 
Preguntada por las discrepancias entre los socios de gobierno en algunos temas como la remunicipalización de los 
servicios, zona azul, subvenciones a los festejos taurinos o a la Semana Santa, ha señalado que “el único objetivo 
común era echar al Partido Popular del Gobierno en la ciudad, así que las críticas que Ganemos le pueda hacer al PSOE 
no dejan de ser una pose de cara a sus votantes por la proximidad de las elecciones generales”. 

 
 
Manzanares 

El Partido Popular inicia el curso político 

 
El Partido Popular ha celebrado una asamblea con sus afiliados para valorar la situación actual del partido en la 
localidad. Tras los informes de Tesorería, Secretaría y Presidencia, el primero de éstos, aprobado por unanimidad, se 
ha abierto un turno de ruegos y preguntas entre afiliados y representantes del Partido Popular. En él la ejecutiva del 
Partido ha respondido y analizado los pormenores de todas las cuestiones planteadas por los presentes. En palabras 
de la presidenta local, Lola Serna, “La disposición, el diálogo y la participación serán protagonistas en el nuevo curso 
político iniciado”. Sin olvidar, como recordó el secretario local, Manuel Martín Gaitero que, “La preparación de las 
elecciones generales es prioritaria para el Partido Popular desde ahora a final de año” 

 

 
Dolores Serna y Manuel Martín Gaitero en la Asamblea Local 


